

Aktivitäten der Jugend

JET-Gruppe reaktiviert

(MS) Das Jugend-Einsatz-Team (JET) konnte reaktiviert werden. Bestehend aus aktuell sieben männlichen Jugendlichen werden sie altersgerecht mit unseren Aufgaben im Einsatzdienst der Wasserrettung vertraut. Wir erwarten dieses Jahr Zuwachs von weiblichen Jugendlichen.

Die Jugendlichen trainieren jeden Samstag in der zweiten Stunde des Schwimmtrainings ihr Können im Punkte Personenrettung aus dem Wasser.

Wenn du zwischen 12 und 18 Jahren alt bist und Interesse an der Wasserrettung der DLRG hast, freuen wir uns über deine Kontaktaufnahme. Wenn du Interesse hast, melde dich einfach per Mail oder sprich uns direkt an!

Osteraktion 2024

(MS) Insgesamt 30 Kinder ab dem Grundschulalter hatten dieses Jahr die Möglichkeit, drei Stunden lang unseren aufgebauten Parcours mit Hüpfburg zu nutzen. Zudem haben wir zu Beginn des Tages lustige Spiele veranstaltet, darunter auch Fangen. In den Pausen konnten sich die Kinder und Jugendlichen dank der zahlreichen Kuchen- und Gebäckspenden der Eltern bedienen. Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal herzlich für die großzügigen Spenden bedanken und freuen uns bereits jetzt auf ein ebenso großes Gebot für das Jahr 2025.

Zeltlager in Nassach 2024

(MS) Das diesjährige Zeltlager fand auf dem wunderschön angelegten Jugendzeltplatz in Nassach statt, der mit einem kleinen See und einem Bolzplatz ausgestattet ist. Am frühen Freitagabend trafen dort rund 40 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 6 und 13 Jahren auf die Teamer. Unsere Küche servierte den Teilnehmern und den Teamerinnen und Teamern exzellentes Essen vom frühen Morgen bis spät in die Nacht am Lager-



feuer, sodass für jeden Geschmack etwas geboten war! Die Kinder erlebten ein umfangreiches Stationsspiel bei herrlichem Wetter, bei dem sie die DLRG näher kennenlernen durften: Dabei wurden Seemannsknoten beigebracht, die Erste Hilfe geübt, die Baderegeln



erklärt und die Kommunikation im Einsatzfall per Funkgerät anhand eines realen Fallbeispiels

erläutert. Am Sonntag reisten alle nach einem gemeinsamen Frühstück mit den Eltern ab.

Halloweenaktion 2024

(MS) Auch dieses Mal bastelten die Kinder in ihren Kostümen schaurige Motive, wie z. B. ein Mumienglas, bestehend aus einem Marmeladenglas umwickelt mit einer Mullbinde und zwei aufgeklebten Glubschaugen. Die Besonderheit dieses Jahr war der anschließende Filmabend und die Nachtwanderung durch die gruselige Dunkelheit mit Taschenlampen, bevor die Eltern ihre Kinder schließlich wieder abholten.

X-Mas Party 2024



(MS) Das Abschlusstraining mit der vereinseigenen Krake und der discoähnlichen Licht- und Tontechnik verlieh dem Schwimmbad diesmal eine besondere Atmosphäre. Während der beiden Trainingsstunden war die Party mit mindestens 70 Kinder und Jugendlichen des DLRG Ortsverbands Gochsheim e.V. gefüllt, wie schon lange nicht mehr. Der tiefe Bereich stand wieder für die

Bobby-Boote zur Verfügung

Neue Jugendvorstandschaft seit März 2024 – Jahres Resümee

(MS) Mit einem neuen starken Team sind wir nun wieder tatkräftig motiviert wie noch nie zuvor. Bereits mit unseren diesjährigen Aktionen (Osteraktion, Zeltlager, Halloweenaktion, X-Mas Party) konnten wir unser Können unter Beweis stellen. Die neue Jugendvorstandschaft setzt sich aus dem Jugendvorsitzenden Maximilian Schwaab, seinen stellvertretenden Jugendvorsitzenden Sarah Werschner, Julia Schwappach, Joshua Kästner und Henry Goldmann, sowie der neuen Leiterin für Wirtschaft und Finanzen Amelie Stadler und ihrem Stellvertreter Kian Mauderer zusammen (siehe Bild auf S. 5). In den kommenden vier Jahren werden wir uns gemeinsam den Angelegenheiten der Kinder und Jugendlichen unseres Ortsverbandes widmen und als direkte Ansprechpartner beim Training sowie im Alltag zur Verfügung stehen.

Aus meiner persönlichen Perspektive als Jugendvorsitzender kann ich auf das Jahr 2024 zurückblicken und feststellen, dass es ein großer Erfolg war. Es war eine besondere Freude, die zahlreichen Aktionen miterleben zu dürfen und die Freude der Kinder zu sehen. Zudem wird das Jahr 2025 aufgrund der hohen Motivation der Jugendlichen, sich einzubringen, mit Sicherheit ein weiteres ereignisreiches Jahr.

Geplant sind für das kommende Jahr 2025 eine alljährige Osteraktion in der Großturnhalle des Hallenbades Gochsheims, ein Zeltlager im Juli, diesmal in Garstadt, dass alle Bootsbegeisterten mit Vorfreude erfüllen wird, außerdem unsere Halloweenaktion und zum Abschluss des Trainings unsere X-Mas Party, auch bekannt als Wassergaudi.

Kameradschaftliche Grüße aus der Jugend,
Maximilian Schwaab